



Un poste d'observation (bois de Vauquois).

**PRÈS DE VAUQUOIS.** — Le village est construit sur un éperon d'où il domine de 130 mètres la vallée. L'on voit ici l'un des chemins creux, gardé par un petit poste, qui y mènent.



**DERNIER SOUVENIR D'UN BRAVE.**

— Le soldat à barbe grise qui se tient debout à la gauche de ce cliché, pendant qu'au premier plan se fait raser un « poilu », est M. Collignon, conseiller d'État, ancien secrétaire général de la Présidence. Agé de cinquante-huit ans, il s'était engagé dès le début de la guerre. Il fut tué à Vauquois, tombant en brave au champ d'honneur.



Tout ce qui reste d'une maison de Vauquois.



**NOS HÉROS A VAUQUOIS.** — La prise de ce village a permis à nombre de vaillants de faire leurs preuves. Tel cet engagé volontaire de cinquante-trois ans, émule de M. Collignon, qui s'était juré d'atteindre le premier l'église de Vauquois pour y planter notre drapeau, et qui se tint parole. — Ci-dessus l'on voit les corps de trois soldats français tombés en chemin...